
Estado do Rio de Janeiro 
CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

REQUERIMENTO N:  
Exm2 Senhor Presidente da Cmora Municipal de Cabo frio. 

'APROVADO 
-‘1" discuatio 

PRESIDENT: 

O Vereador que ee ste  subscreve, atenden 

do maisoque determinaointeresse pUblico, REQUER 

â Douta Mesa, na forma regimentai s  apes ouvir o Sobera 

Plenário, cumpridas as formal idades legais, envio de 
pediente ao ilustríssimo Senhor Dr. Paulo Roberto Coe 

M.D. Superintendente da Regi'áo de Produçâo do Sudeste 
(R.P.S.E.), no sentido de que nos informe, na medida do 
possível, o seguinte: 

Qual a distância mínima, a partir do fito 

rol, permitida para instalaçao de monobeias 

Quantas monobeias (abasteci e:1%/es en 
ta) existem na Bacia de Campos ? 

Qual a localizaçSo de cada monobeia em re 
laço ao município de Cabo Frio 

Qual o total de abastecimento diá io 
to atraves dessas monobeias 

SALA DAS SESS5 S, 12 de setembro de 1991. 
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